

## Parlementarisme - Chartes 1814 - 1830

Par **noevans**, le **27/02/2018** à 17:41

Hello tout le monde!

Une petite question?

" **Pourquoi dit-on que les chartes de 1814 et 1830 instaure le parlementarisme ?** " ; ou du moins, on remarque une avancée dans le parlementarisme.

Nombreux sites internets et dissertations proposent ce type de sujet, mais personne n'aurait un petit résumé simple et concret afin de comprendre ?

En remerciant les personnes qui vont répondre!

Par **LouisDD**, le **28/02/2018** à 12:27

Salut

Il suffit de lire la partie **Formes du gouvernement du roi** de chacune des chartes, et de comparer la légère évolution vers plus de parlementarisme...

En gros on passe du roi qui a l'initiative à une initiative partagée entre le roi et les chambres. A regarder également le mode de fonctionnement des chambres qui ressemble un peu au fonctionnement d'aujourd'hui sur certains points...

Après de là à vous faire un cours de droit constitutionnel, je n'en aurais pas la prétention ahaha ^^

A plus